



Déclaration liminaire CTR DGA Extraordinaire du 30 avril 2020

Monsieur le Délégué, Mesdames, Messieurs,

Parce que nous sommes des gens responsables, la confidentialité du sujet principal qui nous réunis ne nous permet pas de nous exprimer aussi librement que nous le voudrions.

C'est pour cela, Monsieur le délégué que plutôt qu'une déclaration liminaire, c'est un mot d'humeur ou un coup de gueule à vous d'en juger, que nous vous livrons ici.

La **CGT** se félicite de la franchise et de la transparence, autant que faire se peut, qui anime cette instance. La qualité de nos échanges en vaut pour preuve et nous vous en remercions. Malheureusement il n'en est pas de même partout au sein de la maison DGA. En cette période de crise, le dialogue social est essentiel, vital. Vous le prouvez Monsieur le délégué, mais sincèrement que peut-on penser d'un directeur de site qui entrave les travaux des membres de CHSCT en ne les dotant pas de clés 4G ou encore en faisant fi de toutes les propositions faites dans le cadre d'analyses de risques ? Là où il faudrait un facilitateur nous avons un homme qui déroulait sa feuille de route, sans discernement oserais-je dire. Alors peut être que l'air marin et l'odeur fraîche des pins ne conviennent pas à tous. Mais les choses semblent enfin vouloir s'arranger.

Il n'empêche qu'il faut comprendre que la **CGT** n'est pas là pour bloquer les choses, bien au contraire elle œuvre chaque jour, et bien avant la crise sanitaire que nous traversons, pour replacer le travail au centre de notre démarche, pour réfléchir à une autre façon de produire les richesses et pour que le travail reste une source d'épanouissement et non pas une source de mal-être.

Nous l'avions encore dit lors de notre CTR exceptionnel du 17 avril, pour la **CGT**, une chose est cependant certaine, le travail est fait pour gagner sa vie et non pas pour la perdre et là-dessus aussi vous nous aviez rejoint Monsieur le délégué. Alors acte !!!

Nous vous remercions de votre attention.